

A Toulouse, le 20 Avril 2010

FLASH SALAIRE

Négociation salariale chez AIRBUS

Les premières négociations salariales se sont tenues début avril chez nos homologues d'AIRBUS.

La Direction AIRBUS a proposé une politique salariale à 1,5 % **toutes mesures confondues**.

FORCE OUVRIERE AIRBUS considère qu'avec cette proposition les dirigeants d'AIRBUS, tournent le dos aux salariés et au dialogue social.

Le syndicat FO Latécoère n'a pas changé de revendication (décision prise lors de notre Assemblée Générale de la mi-janvier.)

ALIGNEMENT SUR LA POLITIQUE SALARIALE D'AIRBUS

Nous attendons le résultat de l'expertise demandée par le Comité d'Entreprise avant de bloquer une position définitive, avec l'ensemble des adhérents, comme nous nous étions engagés à le faire.

Nos amis d'AIRBUS, regroupés en Intersyndicale, ont commencé le bras de fer avec leur Direction sur la base d'un cahier de revendications très précis.

Pour FO LATECOERE, la prochaine **Assemblée Générale décidera de la suite à donner** en toute connaissance de cause puisque nous aurons à ce moment-là le **résultat de l'expertise**.

Le socle social mis en place par FO a permis d'assurer pendant quarante années le développement de la **politique contractuelle**, seule garante de **l'évolution de notre pouvoir d'achat**.